



...a y Plattko; los dos colosos

**Del Grupo B.**  
Terrasa, 3  
Gracia 1

El partido jugado entre estos dos Clubs el pasado domingo apasionó en gran manera a los partidarios respectivos, por cuanto era para el Terrasa un fuerte obstáculo para llegar al final que se propone, y que por su puntuación puede alcanzar, y para el joven Club de Gracia un partido de suma importancia, como contrastación de su verdadero valor.

Los de Gracia, cuyo goal alcanzaron al empezar el partido, perdieron poco a poco su empuje inicial a medida que el Terrasa acentuó su superioridad,



Una de las más admirables jugadas de Zamora, al evitar una entrada peligrosa de Errazquin (Foto Colomé)

**El Campeonato de Regiones**  
**Cataluña vence a Guipúzcoa**

La nota culminante de la jornada del pasado domingo la constituyó el partido correspondiente al campeonato interregional, jugado en el campo de Las Cortes, entre los equipos representativos de Guipúzcoa y Cataluña.

El once catalán, formado a la buena de Dios, tras no pocas vicisitudes, no puede dar idea del valor del fútbol de nuestra región. En primer lugar, la falta de Alcántara y Piera en el ataque y de Samitier en la línea de medios, y por otro, la actuación desdichada de Cros, que tan justificado tiene, por anteriores actuaciones, el renombre de que goza, así como la natural falta de cohesión propia de todo equipo heterogéneo



Unzueta, después del plongeón conque intentó evitar el segundo goal de Olivella (Foto Maymó)

El equipo guipuzcoano sólo tuvo un jugador en el terreno; el franco-español Petit. Sus demás componentes no constituyen revelación alguna. Gracias a ello pudo ganar el equipo de Cataluña.

Los partidos entre equipos de selección regional debieran constituir la demostración absoluta del valor positivo del fútbol de cada región, pero en la práctica no resulta, desgraciadamente, así. La política deportiva local, las diferencias entre clubs, los eternos tiquis-miquis, hacen—como ha quedado plenamente demostrado este año—que los equipos seleccionados sean unos equipos más, a todas luces, inferiores, en potencia y homogeneidad, a cualquier equipo de club.

Y veintidós jugadores notables, futuros internacionales, los podrían reunir en el terreno Cataluña y Guipuzcoa, si no fueran las pequeñeces que obstaculizan la plena demostración de su valía.

\* \* \*

Cataluña venció a Guipúzcoa por dos a uno, tras un match competidísimo, en el que dominó la emoción.

En el primer tiempo Olivella, del equipo de Cataluña, obtuvo dos goals. En el segundo, René, de Guipúzcoa, marcó el otro.

La dureza, propia de los partidos de campeonato, hizo su aparición en el transcurso del segundo tiempo, cuando los guipuzcoanos buscaban el empate y los catalanes afirmar la victoria.

Jugaron por Cataluña: Zamora, Cabedo, Garrobé, Roca, Sancho, Carulla, Pellicer, Martí, Cros, Olivella y Sagibarba.

La selección guipuzcoana integrabanla Uzrueta, Arriallga, Bergés, Gamborena, René, Eguizabal, Juantegui, Oláizola, Errazquin, Urbina y Acosta.

Arbitró el señor Contreras, de la Región Centro.

Con este resultado, queda clasificada Cataluña para la semifinal con Vizcaya.